



さくら

11月号

No. 8



「子どもたちの選ぶ力」

知的障害教育部門 中学部主事 池田貴子

幾週にも渡って実施された中学部・高等部修学旅行は、全学部無事に終えることができました。活動を通して見えたのは、生徒達の「選ぶ力」です。アトラクションを3つ選ぶ、ビュッフェで6種選ぶ、おみやげを2つ選ぶ、などなど。選ぶには、五感や言葉、数の知識などいろいろな要素を働かせる必要があります。何より、自分がやりたいことの気付きが大切です。好きなものや欲しいものを選んで食べたり買ったりする生徒達は、生き活きとしていました。一人一人が願いを実現していけるよう、これからも教科の学習の工夫をしていきたいと思えます。

A 中学部3年修学旅行【9月26日～27日：加賀・福井方面】

1日目は福井県立恐竜博物館で大きな恐竜の復元模型や化石を見学しました。2日目はサイエンスヒルズこまつでプラネタリウム鑑賞をした後、ものづくりや科学技術について体験しながら学びました。各見学地でのワクワク、旅館で友達と一緒に寝た経験、おいしい食事、すべてが生徒にとって素敵な思い出となったようです。



A 高等部2・3年修学旅行【10月2日～4日：岐阜方面】

白川郷での合掌造り、郡上八幡での「郡上踊り」、食品サンプル工場での「タルト」作り、飛騨名物の「けいちゃん焼き」や「飛騨牛タンシチュー」と、岐阜の文化や食を堪能しました。3日目は、「高山市内散策」と「まつりの森」の2チームに分かれて行動しました。ホテルでは、トランプや夜遅くまでのおしゃべりなど日頃学校ではできない体験をし、たくさんのお土産を手にも心にも持って帰りました。



B 中学部3年修学旅行【10月10日～11日：大阪方面】

1日目は USJ でグループに分かれ、それぞれが選んだアトラクションを楽しみました。暑い日でしたが、元気に歩きました。夜はビュッフェでいつもよりちょっと多めの晩御飯。2日目のカップヌードルミュージアムでは各自オリジナルのカップヌードルを作りました。どの活動も事前学習を積み重ねてきたので、みんなスムーズに取り組めました。いっぱいのお土産と思い出と笑顔をバスに乗せて帰ってきました。



B 高等部3年修学旅行【9月11日～13日：関東方面】

行き先は横浜中華街、カップヌードルミュージアム、ディズニーランド、葛西臨海水族園でした。生徒達は色々な見学や体験、ホテルでの宿泊、集団での行動等を通してたくさんのことを学ぶことができました。そして高等部でのかけがえのない思い出となったことと思えます。



下校時刻・スクールバス運行等のお知らせ

- ・11月8日(金)は、文化祭1日目です。
全児童生徒14:15下校、スクールバス(特別下校便)14:30発です。
- ・11月9日(土)は、文化祭2日目です。
小学部12:00下校、中・高等部は14:15下校です。
スクールバスは14:30発(小学部はなし。中・高等部のみ)です。